

FECHA: 19 DE MAYO DE 2025.

BOLETÍN: 221

RECONOCE ALE ROJO DE LA VEGA A MAMÁS TRABAJADORAS DE CUAUHTÉMOC

- *Cerca de 2 mil 500 mujeres de base, estructura y áreas operativas participaron en un evento de celebración y reconocimiento.*
- *La alcaldesa reafirmó el compromiso de dignificar los espacios laborales del personal que hace posible el cambio en Cuauhtémoc.*

En un acto de celebración y reconocimiento, el Gobierno que encabeza Alessandra Rojo de la Vega homenajeó a las mamás trabajadoras de la Alcaldía Cuauhtémoc, quienes, aseguró, forman parte fundamental de las acciones diarias que están logrando el cambio de verdad en la demarcación.

Cerca de 2 mil 500 mujeres que laboran en distintas áreas de la administración local participaron en este evento, donde la alcaldesa agradeció su entrega y liderazgo. “Muchas veces las mujeres nos dejamos al final. Hoy queríamos festejarlas, reconocer todo lo que hacen en la calle y en casa. Sin ustedes no seríamos lo que somos hoy en Cuauhtémoc”, afirmó.

Durante su mensaje, la mandataria destacó también los avances en la dignificación de los espacios laborales del personal, como la rehabilitación de baños en distintas áreas operativas, que durante años fueron ignorados. “Ya dignificamos los baños de las mujeres de limpia, los de nuestra policía, y vienen más. Sabemos que merecen condiciones dignas para trabajar y estamos atendiendo ese pendiente”, subrayó.

Ale Rojo de la Vega señaló que, si bien los recursos son limitados, se están invirtiendo de forma estratégica en calles, banquetas, parques y espacios públicos, pero también en mejorar las condiciones laborales del equipo que hace posible ese trabajo. “Estamos priorizando lo urgente sin dejar de lado lo justo. Porque cuidar a quienes cuidan es también cambiar las cosas.”



COMUNICADO DE PRENSA

La celebración se vivió como una verdadera fiesta, con música, regalos, rifas y momentos de convivencia entre la alcaldesa y las mamás trabajadoras, en un ambiente de cercanía y gratitud. “Van a ver que este será el mejor gobierno posible y será con ustedes, hombro a hombro, como vamos a sacar adelante a Cuauhtémoc”, concluyó.